

Der Krise positiv begegnen

Wiedikon Die Coronakrise war Herausforderung und Chance zugleich. Dass der Quartierverein Wiedikon Präsenz zeigte, wurde von der Bevölkerung im Kreis 3 geschätzt. **Von Urs Rauber, Präsident Quartierverein Wiedikon**



Der Lockdown Mitte März kam rasch und heftig. Für den Vorstand hiess es: Absage der Generalversammlung, keine physische Vorstandssitzung mehr, Absage aller öffentlichen Anlässe.

Zum Glück waren unsere Infokanäle intakt: Website, Facebook, Newsletter. 85 Prozent unserer Mitglieder sind per Mail erreichbar. So konnten wir bereits drei Tage nach Beginn des Lockdowns Hilfetipps für ältere Menschen vermitteln. Ein Vorstandsmitglied installierte einen Quartierkanal, auf dem er sechs Wochen lang abends «Guet-Nacht-Gschichtli» erzählte – für Kinder, die zu Hause bleiben mussten. An Ostern überbrachten wir allen 670 Alters- und Pflegeheimbewohnern im Kreis 3, die unter Besuchsverbot litten, einen Blumenstrauss. Das Echo war überwältigend!

Natürlich erlebten wir auch Schwierigkeiten. Die «digitalen» Vorstandssitzungen waren holprig. Und die Anpassung an stets neue Regeln beschwerlich. Doch wir fassten Mut, führten als einziger Quartierverein neben Wollishofen eine 1.-August-Feier durch. Zwar kamen nur zwei Drittel so viele Besucher wie üblich, dafür konnten wir die Schutzmassnahmen umso besser einhalten. Noch nie dankten uns am Schluss so viele, dass wir den Quartieranlass trotzdem durchführten. Letzten Freitag organisierten wir ein Kinder-Open-Air-Kino beim Schulhaus Aegerten. Die über 100 Kinder waren begeistert. Das ermutigt uns zu weiteren Schritten: Am 22. September führen wir die verschobene Generalversammlung durch. Angst vor dem Virus haben wir keine, Respekt aber schon.

Weitere Informationen:
www.quartierverein-wiedikon.ch



Mehr als 100 Kinder besuchten letzten Freitag das Open-Air-Kino beim Schulhaus Aegerten in Zürich-Wiedikon.
Bild: Quartierverein Wiedikon

Anzeige

almacasa
SELBSTBESTIMMT UMSORGT

Pflege und Betreuung in wohnlichem Umfeld und an drei Standorten. Ab Herbst 2021 finden Sie Almacasa auch in Pfungen!

Mitten in der Gemeinde oder im Quartier bietet Almacasa professionelle Betreuung für ältere und pflegebedürftige Menschen, die ihr Leben vorübergehend oder auf Dauer nicht mehr alleine bewältigen können.

Was Sie von uns erwarten können:

- Langzeitaufenthalte aller Pflegestufen
- Palliative Pflege
- freie Arztwahl (Heimarztbetreuung möglich)
- *Tages-/Nachtentlastungsaufenthalte, um pflegenden Angehörigen Erholung zu ermöglichen
- Akut- und Übergangspflege nach Spitalaufenthalt
- Ferienaufenthalte, 1 bis 5 Wochen

Almacasa ist von allen Krankenkassen anerkannt. Unsere Tarife liegen im Rahmen der Ergänzungsleistungen des Kanton Zürich. Der Aufenthalt im Almacasa ist daher in der Regel unabhängig von Einkommen und Vermögen finanzierbar.

* Basispreis Tagesaufenthalt: Fr. 123.–
Aufenthalte möglich in Weisslingen und Friesenberg

- ▲ Almacasa Weisslingen
Dorfstrasse 3b
8484 Weisslingen
+41 52 544 44 44
weisslingen@almacasa.ch
- ▲ Almacasa Oberengstringen
Zürcherstrasse 70
8102 Oberengstringen
+41 43 544 22 22
oberengstringen@almacasa.ch
- ▲ Almacasa Friesenberg
Schweighofstrasse 230
8045 Zürich
+41 58 100 80 80
friesenberg@almacasa.ch
- ▲ Almacasa Pfungen
Ab Herbst 2021

Begleiten Sie uns auf Facebook!



«Dr. Age» auf Radio 1 jeden Sonntag und als Podcast!



Almacasa bildet aus!

